

¿Qué se estudiará en el análisis del medio ambiente?

El Departamento de Transporte de Oregón (ODOT) propone reducir la congestión en la I-5 y la I-205 del área metropolitana de Portland mediante la fijación de cuotas de la congestión. La fijación de cuotas de la congestión, mediante peajes de tarifas variables, es una herramienta clave en la estrategia de movilidad urbana del ODOT para reducir la congestión de tráfico y proporcionar desplazamientos más seguros y en el tiempo estimado para los viajeros. Esta propuesta se conoce como Proyecto de Fijación de cuotas de la Movilidad Regional.

La Administración Federal de Carreteras y el Departamento de Transporte de Oregón (ODOT) están iniciando un análisis del medio ambiente para identificar los posibles beneficios e impactos negativos del proyecto. La siguiente tabla muestra una breve descripción de los recursos clave que se estudiarán por medio de un informe técnico y algunas de las preguntas que se abordarán para cada recurso.

 <p>Transporte: ¿Cómo afectaría el precio de la congestión del tráfico en la I-5 y la I-205 y en otras carreteras y calles? ¿Cómo cambiarían los patrones de desplazamiento en nuestra región? ¿Cuáles son los efectos sobre la seguridad vial y el movimiento de carga?</p>	 <p>Economía estatal, regional y local: ¿Cómo afectarían los peajes al costo de hacer negocios? ¿Cómo afectarían los cambios en los desplazamientos al acceso, ventas y operaciones de los negocios locales?</p>
 <p>Transporte multimodal: ¿Cómo cambiaría la fijación de cuotas de la congestión la elección del modo de transporte y cómo afectaría al uso de la bicicleta, los desplazamientos a pie y el transporte público? ¿Cuáles son los efectos sobre la confiabilidad y la seguridad vial para las personas que van en bicicleta, a pie o en transporte público?</p>	 <p>Recursos sociales y comunidades: ¿Cómo afectarían los cambios en los desplazamientos al acceso a destinos comunitarios como instalaciones médicas y educativas, parques o centros culturales?</p>
 <p>Calidad del aire: ¿Cómo afectarían los cambios en los desplazamientos a la calidad del aire regional y local en el área metropolitana de Portland?</p>	 <p>Justicia ambiental: ¿Se distribuirán equitativamente los beneficios e impactos de la fijación de cuotas de la congestión entre los grupos y comunidades? ¿Cómo afectaría el costo de los peajes a las comunidades históricamente desatendidas?</p>
 <p>Emisiones de gases de efecto invernadero: ¿Cómo afectarían los cambios en los desplazamientos a nuestro progreso hacia el cumplimiento de los objetivos estatales y regionales de reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero procedentes de los vehículos?</p>	 <p>Impactos acumulativos: ¿Cuáles son los efectos colectivos de la fijación de cuotas de la congestión cuando se combinan con los efectos de otros proyectos pasados, actuales y futuros propuestos en el área metropolitana de Portland?</p>

Temas adicionales

Junto con el análisis detallado de los recursos mencionados, el análisis del medio ambiente incluirá un análisis de alto nivel sobre una gama más amplia de recursos adicionales, entre ellos:

- Ruido
- Calidad visual
- Uso del suelo
- Geología y suelos
- Materiales peligrosos
- Recursos históricos y arqueológicos
- Vegetación y vida silvestre
- Humedales y recursos hídricos

Para más información, consulte los recursos [comunitarios y de medio ambiente que deben evaluarse en la nota de evaluación ambiental](#). **(sólo en inglés).**

Más información: Visite nuestro sitio en línea para obtener más información y para enviar comentarios sobre el alcance de nuestro estudio antes del viernes **6 de enero de 2023:** oregontolling.org.

For Americans with Disabilities Act or Civil Rights Title VI accommodations, translation/interpretation services, or more information call 503-731-4128, TTY (800) 735-2900 or Oregon Relay Service 7-1-1.

Si desea obtener información sobre este proyecto traducida al español, sírvase llamar al 503-731-4128.

Nếu quý vị muốn thông tin về dự án này được dịch sang tiếng Việt, xin gọi 503-731-4128.

Если вы хотите чтобы информация об этом проекте была переведена на русский язык, пожалуйста, звоните по телефону 503-731-4128.

如果您想了解这个项目，我们有提供简体中文翻译，请致电：503-731-4128

The information in this document, and the public and agency input received, may be adopted or incorporated by reference into a future environmental review process to meet the requirements of the National Environmental Policy Act.